



☆梅ジュース作り☆

年中さんが梅ジュース作りにチャレンジしました。
先生のお話をよく聞いて、みんなが少しずつ
青梅と砂糖を交互に瓶に入れていきました。
砂糖が溶けると完成です。
甘酸っぱい夏の味が待ち遠しいね。
みんなで飲む日が楽しみです。



☆アゲハ蝶の旅立ち☆

年少さんのお部屋で育ててきたあおむしさんが、とうとうチョウチョになりました！
サナギから出てきたのは、とってもきれいなアゲハ蝶🦋
お花の咲くお庭にはなしてあげようね。
年中さんも年長さんも集まって、
みんなでチョウチョの旅立ちを見守りました。
またお庭に遊びに来てね、待ってるよ！



☆伝言ゲーム☆

年長さんの伝言ゲームの様子をお伝えします。
伝言ゲームとは、子どもたちが1列に並んで、先頭の人から順にお題を後ろの人に伝えていき、最後の人まで伝えたらお題の言葉と一致しているか答え合わせをするゲームです。
先生が伝えたお題がうまく伝わるように話し方や伝え方を工夫する子どもたち。うまく伝わったときは大喜びです。成功させるために協力して一体感が生まれ、知らず知らずのうちに一致団結していく子どもたちの様子が頼もしい日常の一コマでした。



☆お泊り保育☆

年長さんは山梨県まで1泊2日のお泊まり保育に行ってきました。
ずいぶん前から子どもたちも先生も楽しみにしてきた2日間、お天気にも恵まれてさまざまな経験ができました。
アスレチックな公園で遊び、遊覧船に乗って、おいしいソフトクリームを食べ、キャンプファイヤーまで盛りだくさん。
豊かな自然の中、お友達といっしょに楽しい思い出をたくさん作ってきた年長さん。
おうちの人と離れて過ごす時間にドキドキもしたけれど、一まわりも二まわりも成長した姿でピカピカの笑顔で帰ってきてくれました。

